9 Pieces

270 m2

Réf. 3602678
Prix NC

Gorbio

Maison a vendre (06500)
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A seulement 25 minutes de Monaco, venez découvrir cette magnifique
vue panoramique sur un écrin de verdure et sur la mer, un jardin
paysager de plus de 1859 m2, une piscine chauffée, un pool house
avec une cuisine d'été équipée et une salle de sport en plein air vous
sont offert dans cette magnifique maison pleine de charme.Plus de
270m? habitables, cette maison rénovée avec golt se développe de la
fagon suivante :Le rez de chaussée dispose d’un vaste espace
comprenant un grand salon-salle & manger doté d'une belle cheminée,

une cuisine entierement équipée, un cellier, un bureau ou une ...

Only 25 minutes away from Monaco, come and discover this magnificent
panoramic view of lush greenery and the sea. A landscaped garden of over 1859
m?2, a heated swimming pool, a pool house with a fully-fitted summer kitchen and
an open-air gym are all offered in this magnificent house full of charm.With more
than 270m2 of living space, this tastefully renovated house is developed as
follows:The ground floor has a large space including a large living-dining room with
a beautiful fireplace, a fully fitted kitchen, a pantry, an office (or a bedroom), as well
as a separate toilet.On the second ...

SUNSET PROPERTIES
- 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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